

# JOURNALIST

## Babinsa Koramil 0804/07 Karangrejo Melaksanakan Pengamanan Dalam Acara Latihan Gabungan Perguruan Pagar Nusa Di Wilayah Binaan

Raditya - [MAGETAN.JOURNALIST.CO.ID](http://MAGETAN.JOURNALIST.CO.ID)

Jan 16, 2025 - 10:19



*Babinsa Koramil 0804/07 Karangrejo Melaksanakan Pengamanan Dalam Acara Latihan Gabungan Perguruan Pagar Nusa Di Wilayah Binaan*

Magetan. - Kehadiran Babinsa dalam komunitas lokal seringkali menjadi elemen yang penting untuk menjaga keamanan dan persatuan di suatu wilayah. Salah satu Babinsa yang patut diperhatikan adalah Serda Bambang, yang bertugas di Koramil 0804/07 Karangrejo, Kabupaten Magetan. Dalam sebuah acara yang menarik perhatian banyak orang, Serda Bambang ikut serta dalam pemantauan kegiatan latihan gabungan pencak silat Nahdlatul Ulama Pagar Nusa di Ds. Ginuk Kec. Karas Kab. Magetan. Kamis (16/01/2025)

Kegiatan pencak silat merupakan salah satu aset budaya Indonesia yang perlu dilestarikan dan dikembangkan. Nahdlatul Ulama Pagar Nusa adalah salah satu perguruan pencak silat yang memiliki komitmen kuat dalam melestarikan seni beladiri ini serta mengedepankan nilai-nilai kebangsaan. Kegiatan latihan gabungan yang dihadiri oleh Serda Bambang ini dilaksanakan di Lapangan Pondok pesantren Al Hidayah Desa Ginuk Kecamatan Karas.

Pertemuan ini dipimpin oleh Ketua Nahdlatul Ulama Pagar Nusa Kabupaten Magetan, yaitu Bapak Sholikhudin. Acara tersebut juga dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, termasuk Kapolsek Karas, AKP Hadi S.H., Babinkamtibmas Desa Ginuk, Bripka Arieq H dan Babinsa Desa Ginuk Serda Bambang dan tentu saja, para siswa perguruan Pencak Silat Pagar Nusa .

Dalam kesempatan ini, Serda Bambang menyatakan kebanggaannya dapat berkumpul bersama komunitas yang berdedikasi tinggi untuk mempertahankan kedaulatan negara, khususnya dari Pagar Nusa. Beliau juga memberikan pesan penting kepada para ksatria Pagar Nusa, yaitu agar mereka tidak mudah terprovokasi atau diadu domba, sehingga dapat menjaga persatuan dan kesatuan Bangsa Indonesia.

Tidak hanya sebagai sosok yang menjaga keamanan dan ketertiban di desa, Babinsa Serda Bambang juga memperlihatkan bahwa beliau adalah anggota yang peduli terhadap kegiatan sosial dan budaya di wilayah tugasnya. Keikutsertaannya dalam kegiatan Pencak Silat Nahdlatul Ulama Pagar Nusa adalah contoh nyata bagaimana seorang Babinsa dapat berkontribusi secara positif terhadap perkembangan komunitas lokal.

Kegiatan seperti ini juga mengingatkan kita bahwa persatuan dan gotong royong adalah nilai-nilai yang harus terus kita junjung tinggi. Dengan bekerja sama dan mendukung kegiatan-kegiatan budaya dan olahraga di masyarakat, kita dapat mempererat ikatan kebangsaan serta menjaga keharmonisan dan kedamaian di Indonesia.

Kita berharap bahwa semakin banyak Babinsa seperti Serda Bambang yang peduli terhadap kemajuan wilayahnya dan aktif dalam mendukung kegiatan-kegiatan positif di masyarakat. Semoga kegiatan-kegiatan seperti latihan pencak silat ini dapat terus berkembang dan menjadi bagian integral dari budaya kita yang kaya. (R 07)